

MITTEILUNG

Berufswahlparcours 2023

Der diesjährige Berufswahlparcours fand am 1. und 2. November statt.

168 Firmen öffneten ihre Türen für die 524 Schülerinnen und Schüler der 2. Oberstufe aus den Schulen Frauenfeld, Halingen, Hüttwilen, Müllheim und Schloss Kefikon. Die Ausbildungsverantwortlichen hiessen die Jugendlichen herzlich willkommen und vermittelten ihnen Eindrücke aus 81 Berufen.



Koch/ Köchin

Im Vorfeld durften die Jugendlichen sechs Berufe auswählen, wovon drei bei der Zuteilung auf die Betriebe berücksichtigt werden konnten. In den Schulen wurden die Sekundarschülerinnen und -schüler optimal auf die Berufserkundungen vorbereitet. Für viele war der Berufswahlparcours der Einstieg in den Berufsfindungsprozess. Mutig, motiviert, interessiert, zum Teil noch etwas zurückhaltend, meisterten die Jugendlichen den ersten Schritt in die Berufswelt.



Bodenleger/ Bodenlegerin

Die Betriebe ermöglichten vielseitige Einblicke in den Berufsalltag und organisierten tolle Programme, um den Schülerinnen und Schülern die Berufe aus erster Hand näherzubringen. Die authentische und herzliche Atmosphäre in den verschiedenen Berufsabteilungen hat bei den Jugendlichen die Vorfreude auf den Berufseinstieg geweckt und sie ermutigt, die nächsten Schritte anzugehen und eine Schnupperlehre zu organisieren.



Buchhändler/ Buchhändlerin

Frauenfeld, im November 2023
Sekundarschulgemeinde Frauenfeld